
Protokoll: 

 

Die Verwaltung hat keine Themen.  

 

Seitens des Ausschusses wird sich nach dem Sachstand des Kindergarten Bubenheim erkundigt. 

Herr Pabst teilt mit, dass der Umzug in das ev. Gemeindezentrum in Rübenach wahrscheinlich Ende 

Januar/Anfang Februar 2022 erfolgen wird. 

 

Frau Dr. Antenbrink teilt dem Ausschuss mit, dass am 09.12.2021 eine Neuwahl des 

Stadtelternausschusses durchgeführt wird. Für den Fall, dass sie nicht wiedergewählt wird, bedankt 

Sie sich beim Ausschuss für die gute Zusammenarbeit. 

 


